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De festa, saúde, níver, mulher, bullying e pedal
Caro leitor e cara leitora

Depois de 30 anos de sua 
primeira festa, o Rancho Ke-
ntucky, de Rolândia, promo-
ve o Kentucky Horse Show de 
sexta até domingo. O evento 
deve atrair um bom público e 
irá inaugurar a Arena Show 
do local. Tá tudo na pág. 03.

Uma ação de contrarrefe-
rência na UPA de Ibiporã está 
otimizando o serviço na UPA 
e nas UBSs da cidade. Classi-
ficação e tipo de atendimento 
estão levando os pacientes a 

irem ao lugar certo para se-
rem atendidos. 

A Igreja Batista de Rolândia 
completou 79 anos em janei-
ro e faz a sua comemoração 
agora, em março, como já de 
costume. São três cultos espe-
ciais no sábado e no domingo.

Na página 9, só matéria de 
Associação Comercial e Em-
presarial e de mulheres. En-
trevista com a presidente da 
ACIC (Cambé), Ester Koga, e 
matéria sobre o coquetel feito 
pela ACIR Mulher (Rolândia) 
para as mulheres e também o 

prêmio dado à presidente da 
ACIR, Maria Fernanda Serpe-
loni, como a Mulher do Ano - 
Destaque 2025 do município. 
Os dois eventos, o coquetel e 
a premiação, serão anuais e 
realizadas pela ACIR Mulher. 
A página 9 está pra lá de em-
poderada nesta edição.

SObre o bullying, merece os 
parabéns a iniciativa da pro-
fessora Werica e da pedago-
ga Clarissa, do colégio Souza 
Naves. As duas levaram duas 
mulheres da delegacia de po-
lícia para falar (e fazer dinâ-

micas) sobre o bullying. Quer 
assunto mais atual  e que pre-
cisa ser discutido?

Por fim, o passeio ciclístico 
‘Caminhos de São José’, idea-
lizado pelo Padre Zé, chega à 
sua 10ª edição e será realiza-
do neste domingo, dia 15 de 
março. Em Rolândia, a quar-
ta-feira (19) é feriado: dia do 
Padroeiro São José.

/UmJornalregional@umjornalregional
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Vagas em Rolândia:

Cultos comemoram os 79 anos da PIB 
de Rolândia neste final de semana 

A Fundada em janeiro, a Primeira Igreja Batista de Rolândia comemora seu aniversário 
sempre em março; neste ano, são três celebrações especiais

A PIB de Rolândia está quase octagenária

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

Neste sábado (15) e domin-
go (16), três celebrações es-
peciais marcam os 79 anos 
de fundação da Primeira 
Igreja Batista de Rolândia 
(PIB). Apesar de ter sido 
fundada em janeiro, a Igre-
ja comemora seu aniversá-
rio em março e sempre com 
cultos especiais e neste ano 
não será diferente. Com o 
tema ‘Uma igreja perseve-
rante’ (Atos 2.42-27), os cul-
tos acontecerão no sábado, 
às 19h30, e no domingo às 9 
e 19 horas, com convidados 
especiais.

Abertos a toda a comuni-
dade, os cultos da PIB terão 
a presença do pastor Wag-
ner Domingos Rodrigues, 
da Igreja Batista Filadélfia, 
de Londrina e presidente 
da Abanopa (Associação Ba-
tista do Norte do Paraná). 
Além do pastor, o Ministério 
de Louvor e o Ministério de 
Dança, da Igreja Esperança, 
de Londrina, também esta-
rão nas celebrações.

A Primeira Igreja Batista 
de Rolândia está localiza-
da na rua Duque de Caxias, 
365, bem na região central 
da cidade. Como uma histó-
ria de quase oito décadas, 
marcada pela dedicação e 
fé de seus membros funda-
dores, atualmente a PIB é 
liderada pelo pastor Jorge 
Chaves Rodrigues (58) e tem 
José Carlos de Mattos como 
presidente.

História da PIB
Em 6 de janeiro de 1946, 

a Primeira Igreja Batista de 
Rolândia foi fundada pelo 
irmão Luiz José Ramos na 
Fazenda Bimini, mais es-
pecificamente na casa da 
família Godinho. A congre-

gação era visitada mensal-
mente pelo pastor Frederico 
Vitor, da Igreja Batista de 
Ibiporã, e pelo evangelista 
Benedito Serafim.

A diretoria fundadora 
foi composta pelos líderes 
Enoque Barbosa Medrado 
(presidente), Paulo Gailit 
(secretário) e o pastor Car-
los Strobug (orador, secre-
tário da Junta Executiva do 
Paraná), juntamente com os 
pastores Xavier Assunção e 
A. Bem Oliver, pessoas que 
contribuíram significativa-
mente para a organização 
inicial da igreja. Na época 
de sua fundação, a PIB de 
Rolândia contava com 43 
membros.

Desde seus primeiros dias 
na Fazenda Bimini até sua 
atual sede, a igreja tem sido 
um ponto de encontro para 
a comunidade local, promo-
vendo a união e a espiritua-
lidade.  Foi a mudança para 
a Av. Tiradentes, 426, que 
marcou um novo capítulo 
na história da igreja, que 
mais tarde encontrou abri-
go na igreja Metodista Ale-

mã, atualmente conhecida 
como Igreja do Cristianismo 
Decidido. Durante esse perí-
odo de transição, a congre-
gação foi guiada pelo evan-
gelista Alves de Almeida, da 
Igreja Batista de Londrina, 
seguido pelo irmão Traci 
Rosa dos Santos.

Nessa época, no final da 
década de 1940, foi cons-
truída a Casa de Culto onde 
hoje situa-se o Templo Ba-
tista (Duque de Caxias). No 
ano de 1948, a PIB foi ofi-
cialmente organizada, ten-
do como pastor missionário 
Thomas Clinscales. Desde 
então, a Primeira Igreja Ba-
tista de Rolândia tem sido 
liderada por uma sucessão 
de pastores e líderes com-
prometidos com sua missão 
espiritual e comunitária.

Nomes como José Luiz Ra-
mos e família, Maria das 
Dores Godinho, Etelvina, 
Glória, família Antônio Ne-
ves, Emília Vieira de Andra-
de, Eliseu Lisboa, Antônio 
Vieira, Jose Rodrigues do 
Carmo, Barnabé Silva, Ma-
ria Silva, Pedro Silva, Ana 

Silva, Messias Silva e João 
Silva, Aldamir e Orzi Borges 
tiveram um papel impor-
tante na história da PIB de 
Rolândia.

O atual templo da PIB sendo construído na década de 1940
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JR traz detalhes da futura 
Zona Azul de Rolândia

 AO Jornal Regional recolheu mais detalhes sobre o funcionamento 
da futura Zona Azul com o secretário interino Isaac Altino

Q

Kentucky Horse Show com 3 
dias de festa em Rolândia
 A Evento, nos dias 14,15 e 16, inaugura a Arena Show do Rancho 

Kentucky e traz música, provas equestres, rodeios e outras atrações 

Isaac Altino é o secretário interino da Secretaria de Segurança 
Pública, Trânsito e Mobilidade Urbana de Rolândia

uem gosta do mun-
do do rodeio já tem 
onde ir a partir desta 

sexta-feira (14): ao Kentu-
cky Horse Show, que acon-
tece no Rancho Kentucky, 
em Rolândia, e segue até 
o domingo (16). O even-
to acontece na novíssima 
Arena Kentucky de Shows, 
com capacidade para mais 
de 1,5 mil pessoas, e terá 
provas equestres, shows, 
rodeio em touros, praça de 
alimentação e muito mais.

O Kentucky Horse Show 
começa na sexta-feira, a 
partir das 20 horas, com 
a abertura do rodeio, a 

Prova dos 3 Tambores e o 
Rodeio em Touros. O show 
com a cantora Jessy está 
marcado para as 23 horas. 
Nesta noite, o valor do in-
gresso é de R$ 30,00.

No sábado (15), a festa co-
meça cedo, já a partir das 
10 horas, com a semifinal 
da prova dos 3 Tambores. 
Às 13 horas, tem início da 
Prova do Laço e, às 20 ho-
ras, acontece a final dos 3 
Tambores e a semifinal do 
Rodeio em Touros. Os ro-
ceiros Luciano e Leonardo 
sobem ao palco às 23 horas 
e prometem levantar a po-
eira. No sábado, o valor do 

ingresso é de R$ 50,00.
Já o domingo (16), últi-

mo dia do Kentucky Hor-
se Show, o ingresso tem 
o valor de R$ 20,00. Neste 
dia, a prova de Ranch Sor-
ting começa às 9 horas da 
manhã e a final do Rodeio 
em Touros acontece às 16 
horas. Às 15 horas, tem o 
show do cantor Welling-
ton Fonseca. No domingo, 
a organização lembra que 
também haverá um almo-
ço especial (pago à parte). 

O Kentucky Horse Show 
é promovido pelo Rancho 
Kentucky e pela Equipe 
PPA e comemora os 30 anos 
da primeira festa de ro-
deio promovida pelo Ran-
cho, antes dos anos 2000. 
Em caso de chuvas, o even-
to ocorre normalmente, já 
que acontece in door.

Ingressos
O passaporte (área Vip) 

para os três dias de festa 
do Kentucky Horse Show 
tem o valor de R$ 80,00. 
Tanto o passaporte quan-
to os ingressos podem ser 
adquiridos pelos seguintes 
fones: (43) 99602-5399 / 
99970-6584 / 98802-4814 e 
(44) 99941-1311.

Com o edital da licitação 
prestes a ser publicado pelo 
Poder Executivo, o Esta-
cionamento Rotativo Pago 
de Veículos ‘Zona Azul’ de 
Rolândia tem algumas ca-
racterísticas próprias e de-
talhes ainda poucos conhe-
cidos. Foi em busca desses 
pormenores que o JR entre-
vistou Isaac Altino, secretá-
rio interino da recém-cria-
da Secretaria de Segurança 
Pública, Trânsito e Mobili-
dade Urbana de Rolândia.

De acordo com o secretá-
rio, a empresa que vencer 
a licitação deve ser conhe-
cida em maio. “Isso se não 
houver nenhum recurso”, 
ressalta Altino. “Pelo edital, 
o mínimo que a empresa 

irá repassar ao município 
pela exploração do servi-
ço é de 9% sobre a receita. 
Vence a licitação a empresa 
que oferecer o maior ágio 
pelo serviço, ou seja, o per-
centual maior além desses 
9%”, explica. 

Com a previsão de arre-
cadação de cerca de R$ 540 
mil/mês com a Zona Azul, 
quando ela estiver operan-
do totalmente, a prefeitura 
deve receber cerca de R$ 
50 mil por mês. “Isso sem 
contar as multas, que vi-
rão para o município, afir-
ma o secretário Altino. A 
empresa vencedora terá 
120 dias para implantar o 
Estacionamento Rotativo, 
que deve ser feito em duas 

fases: primeiro na região 
central e depois na Vila 
Oliveira. “Metade desse 
tempo, ou seja, 60 dias, são 
para a preparação e orien-
tação dos condutores de ve-
ículos”, revela.

Entre as obrigações da 
empresa vencedora da 
Zona Azul estão a contrata-
ção de 62 monitores e dois 
supervisores, a aquisição 
de três carros e uma moto-
cicleta. “Dois desses veícu-
los serão com OCR, que fará 
a leitura instantânea das 
placas dos carros estacio-
nados, alertando os super-
visores sobre os que não 
estão pagando pela vaga”, 
pontuou Isaac Altino.

Outro detalhe da Zona 
Azul de Rolândia é que a 
empresa vencedora da li-
citação irá fechar os can-
teiros das avenidas, espaço 
que hoje é usado como va-
gas de estacionamento. “É 
importante alertar que a 
vaga será paga através de 
um aplicativo no celular”, 
afirma o secretário interi-
no Isaac Altino. 

Ainda segundo o secretá-
rio interino, a nova propos-
ta para o Serviço de Esta-
cionamento Rotativo, que 
estará no edital a ser pu-
blicado, compreende, ini-
cialmente, 2.452 vagas na 
região central e 564 vagas 
na Vila Oliveira. Já sobre 
a Secretaria de Segurança 
Pública, Trânsito e Mobili-
dade Urbana de Rolândia, 
Isaac afirmou que ela terá 
seis agentes de trânsito, 
um técnico administrati-
vo, um diretor e, claro, o 
secretário. “Vamos alugar 
um imóvel e comprar dois 
carros e duas motos para a 
Secretaria”, concluiu. 

Trecho central da Interv. Manoel Ribas terá pinturas de vagas já para o Estacionamento Rotativo
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Com contrarreferência, UPA de Ibiporã otimiza atendimento
 A Iniciativa busca direcionar pacientes para a atenção primária e desafogar os atendimentos de urgência e emergência

O prefeito José Maria entrega o certificado a Ronaldo Pedrozo (foto: PMI)

ara otimizar o aten-
dimento e garantir 
que a UPA de Ibiporã 

concentre seus esforços em 
casos de urgência e emer-
gência, foi iniciada, na úl-
tima semana, uma ação de 
contrarreferência. A inicia-
tiva visa classificar, orien-
tar e redirecionar pacientes 
com condições de menor 
gravidade para as Unidades 
Básicas de Saúde.

Segundo por Kennia Sil-
va, coordenadora da UPA, 
a alta demanda por aten-
dimentos na Unidade mui-
tas vezes inclui casos da 
atenção primária. “O que 
acontece é que muitos pa-
cientes procuram a UPA por 
questões simples, que não 
caracterizam urgência ou 
emergência. Isso sobrecar-
rega o serviço e dificulta o 
atendimento de casos mais 
graves”, explicou.

O novo fluxo
O novo fluxo de atendi-

mento começa com a clas-
sificação de risco realizada 
no acolhimento. A triagem 
considera se o caso é agudo 
ou crônico. Para condições 
agudas, o atendimento é re-

alizado na própria UPA. 
Já para condições crôni-
cas ou de menor gravida-
de, o paciente é contrar-
referenciado à UBS. 

“O paciente não é sim-
plesmente orientado a 
procurar o posto de saú-
de. Após a consulta na 
UPA, nossa equipe agen-
da uma consulta na UBS 
para o mesmo dia, garan-
tindo o acompanhamen-
to rápido e eficiente”, 
destacou Kennia.

O fluxo também ga-
rante que o paciente seja 
devidamente orientado 
e não fique desassistido 
no processo de transição 
entre os serviços. “Há 
um servidor responsável 
por abrir a agenda no pos-
to de saúde, buscando uma 
consulta para o mesmo dia, 
geralmente dentro de meia 
hora a uma hora após o aten-
dimento na UPA”, completou 
a coordenadora.

Critérios 
Os critérios de classifi-

cação são baseados no Pro-
tocolo de Classificação de 
Risco. Pacientes classifica-
dos como “azul” e “verde” 

- incluindo queixas crôni-
cas, resfriados, escoriações 
leves, dor de garganta, feri-
mentos que não requerem 
sutura e outras condições 
de baixa complexidade - são 
direcionados à atenção pri-
mária. Já casos mais graves, 
classificados como “ama-
relo”, “laranja” ou “verme-
lho”, continuam sendo aten-
didos na UPA.

Além disso, foram estabe-
lecidos critérios específicos 
para doenças infectoconta-

giosas e suspeitas de den-
gue. Casos suspeitos de Den-
gue Tipo A, por exemplo, 
podem ser gerenciados nas 
UBSs conforme o protocolo, 
enquanto tipos mais graves, 
como B, C ou D, necessitam 
de hidratação e possível re-
gulação para outros servi-
ços.

De acordo com dados re-
centes, 74,5% dos atendi-
mentos na UPA de Ibiporã 
correspondem a casos de 
baixa complexidade, refor-

çando a necessidade de for-
talecer a atenção primária 
para reduzir essa demanda 
e otimizar os recursos da 
UPA para casos de urgência 
e emergência.

Resultados iniciais 
Os primeiros resultados 

já demonstram uma mu-
dança positiva. “Já tivemos 
relatos positivos de pacien-
tes que, compreendendo o 
novo fluxo, passaram a bus-
car diretamente a UBS. Isso 
demonstra que a ação está 
começando a surtir efeito”, 
afirmou Kennia. Além dis-
so, a Secretaria Municipal 
de Saúde relatou percepções 
semelhantes, indicando que 
a população está começan-
do a se adaptar ao novo flu-
xo de atendimento.

A coordenadora também 
ressaltou que o fortaleci-
mento da atenção primária 

otimiza o atendimento e 
atua na prevenção de agra-
vos. “Um paciente com pré-
-diabetes, por exemplo, se 
acompanhado adequada-
mente na UBS, pode evitar 
a evolução da doença. Isso 
evita futuras complicações 
e reduz a sobrecarga nos 
serviços de emergência”, 
destacou Kennia.

A proposta de contrarre-
ferência é uma estratégia de 
longo prazo, com o objetivo 
de educar a população so-
bre o uso adequado dos ser-
viços de saúde e fortalecer a 
integração entre a UPA e as 
UBSs. “Queremos que a po-
pulação entenda que a UBS 
é o primeiro ponto de cuida-
do, um lugar de prevenção e 
acompanhamento, enquan-
to a UPA deve ser buscada 
para casos de emergência”, 
finalizou a coordenadora 
Kennia Silva.

A Prefeitura de Ibiporã re-
alizou a entrega, no dia 26 de 
fevereiro, dos certificados do 
Curso de Formação Serviço 
Público com Foco nas Pesso-
as, destinado aos 99 servido-
res da Secretaria de Serviços 
Públicos, Obras e Viação. A 
iniciativa é pioneira e refor-
ça o compromisso com o de-
senvolvimento contínuo dos 
colaboradores, aliando capa-
citação técnica à valorização 
humana.

Organizado pela Secreta-
ria de Gestão de Pessoas, por 
meio da Escola de Governo 
de Ibiporã, o curso teve du-
ração de quatro meses com 
16 horas de formação, e os 
servidores foram divididos 
em 9 turmas. O programa 
foi desenhado para atender 
às demandas específicas de 
cada setor, garantindo que 
os servidores aprimorassem 
habilidades técnicas e tam-
bém desenvolvessem compe-
tências essenciais para um 
atendimento público mais 
eficiente e humanizado.

 A Prefeitura entrega de certificados de capacitação humanizada e estratégica para 
servidores da Secretaria de Serviços Públicos, Obras e Viação

Ibiporã valoriza servidores com formação 
personalizada e humanizadora

O diferencial da 
formação foi a abor-
dagem personaliza-
da, que considerou 
particularidades do 
trabalho da Secreta-
ria de Obras. Os con-
teúdos abordaram 
desde gestão de con-
flitos e comunicação 
assertiva até ética 
no serviço público, 
sempre conectados à 
realidade prática do 
dia a dia dos partici-
pantes. “Não se trata 
apenas de capacitar, 
mas de transformar 
a cultura organiza-
cional. Queremos 
servidores que sintam orgu-
lho de seu trabalho e com-
preendam seu papel como 
agentes de transformação so-
cial”, destacou o prefeito José 
Maria.

O prefeito enfatizou que 
a iniciativa é um divisor 
de águas na gestão pública: 
“Esta administração acredi-
ta que valorizar quem faz o 

serviço chegar à população 
é o caminho assertivo e hu-
manizado. Hoje colhemos os 
primeiros frutos, mas este é 
só o início de um projeto de 
longo prazo”. Ele ainda res-
saltou que a meta é expandir 
o modelo para todas as secre-
tarias, consolidando Ibiporã 
como referência em gestão de 
pessoas no setor público.

Visão humanizada
A certificação dos servido-

res significa uma transfor-
mação em sua visão profis-
sional. Esses colaboradores 
passaram a enxergar o tra-
balho sob uma ótica huma-
nizada, conscientes de que 
cada decisão e gesto diário 
têm impacto direto na vida 
das pessoas atendidas. 
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Cambé: R$ 7 mi em iluminação
 AMunicípio de Cambé vai investir R$ 7 milhões na iluminação de 

espaços públicos nos próximos dois anos

Arapongas oferece aulas de 
alongamento gratuitas

 AArapongas lança projeto de aulas de alongamento em parceria 
com as secretarias de Esporte e de Saúde e a Guarda Mirim

Investimento de R$ 7 milhões em iluminação ornamental

Fumacê em Cambé nesta sexta
 A Prefeitura vai aplicar o fumacê nas regiões do Campos Verdes, São 

Paulo e Santo Amaro nesta sexta-feira (14)

Uma parceria entre as 
secretarias de Esporte e 
de Saúde; UBS da Lori, 
UBS do Conjunto Centau-
ro e a Guarda Mirim, la-
noçou um projeto de aulas 
de alongamento gratuitas 
para a população. A ini-
ciativa tem como objetivo 
promover qualidade de 
vida, saúde e bem-estar, 
aliando atividades físicas 
ao cuidado com o corpo e 
a mente.

As aulas serão minis-
tradas pela professora 
Regi, todas as quartas e 
sextas-feiras, das 08 às 09 
horas, na sede da Guarda 
Mirim (Rua Corruíra, 318 
– Centro). A ideia é que os 
participantes possam me-
lhorar a flexibilidade, re-
duzir dores musculares, 
prevenir lesões e claro, 
adotar hábitos mais sau-
dáveis no dia a dia. 

O secretário municipal 
de Esporte, Altair Sartori, 
destacou a importância 
do projeto para a comu-
nidade. “São parcerias 
de grande importância, 
unindo saúde e esporte de 
forma acessível a todos e 
a todas. Queremos que as 
pessoas se sintam motiva-
das a cuidar do corpo e da 
mente, e o alongamento é 
um passo fundamental 
nesse processo”, explicou 
Altair Sartori.

O coordenador do pro-
jeto pela Secretaria de 
Esporte, professor Levi 

A Secretaria Municipal 
de Saúde Pública de Cambé 
promove mais uma ação de 
combate ao mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da den-
gue e de outras doenças, nes-
ta sexta-feira (14). Neste dia 
tem início da aplicação de 
inseticida com o veículo do 
fumacê contra o mosquito 
nas ruas do Campos Verdes 
e bairros atendidos pelas 
Unidades Básicas de Saúde 

A Secretaria de Obras da 
Prefeitura de Cambé vai 
executar algumas obras de 
iluminação pública nos pró-
ximos dois anos em espaços 
públicos. Ao todo, serão in-
vestidos R$ 7 milhões na 
instalação da iluminação 
ornamental, ou seja, lumi-
nárias de LED em praças, 
parques e ciclovias. O ob-
jetivo é garantir mais segu-
rança e qualidade de vida 
aos cambeenses.

Os contratos preveem 
instalação e fiação subter-
rânea, lâmpadas de leds e 
iluminação personalizada 
para cada local. Na primei-
ra fase do projeto, serão fei-
tos serviços nas pistas de 
caminhada no São Paulo, 
Silvino, Cristal, Rua Curi-
tiba e Morada do Sol; ciclo-
vias do Ana Rosa e Santo 
Amaro, Parque João Paulo 
II e canteiro central da Ave-
nida da Esperança.

“Esse é um investimento 
em mais segurança, quali-
dade de vida e para dar ao 

Xavier, reforçou o compro-
misso com a qualidade do 
serviço oferecido. “Nos-
sa equipe está preparada 
para oferecer um atendi-
mento de excelência, com 
profissionais qualificados 
e um ambiente acolhedor. 
Queremos que todos sin-
tam os benefícios dessa 
prática e incorporem há-
bitos saudáveis à rotina”, 

afirmou o professor.

Participação e garrafa
As aulas são abertas a 

todos os interessados e 
sem necessidade de ins-
crição prévia. Basta com-
parecer nos dias e local 
das aulas, com roupas 
adequadas a prática es-
portiva e claro a sua gar-
rafinha de água.

trabalhador cambeense o 
que ele merece. Uma Cam-
bé mais bonita e iluminada 
para todos. E em breve tere-
mos mais obras como essas 
para ampliar esse serviço a 
todo o município”, explicou 
o prefeito Conrado Scheller.

O engenheiro eletricis-
ta da Secretaria de Obras, 
Diego Francisco, destacou 
que o objetivo principal 
das ações de iluminação 

pública é garantir quali-
dade de vida. “Vamos levar 
mais iluminação para espa-
ços onde as pessoas podem 
praticar esportes como ca-
minhada e ciclismo, dando 
mais essa oportunidade. 
Mas também, estamos ga-
rantindo mais segurança. 
Um ambiente bem ilumina-
do evita sensação de perigo, 
espanta pessoas mal inten-
cionadas”, afirmou Diego.

(UBS) do São Paulo e Santo 
Amaro.

A Secretaria alerta sobre 
as medidas de segurança 
quando o veículo com o in-
seticida estiver passando 
pela rua. Ao ouvir o fuma-
cê, as portas, janelas e cor-
tinas devem ser abertas, as 
roupas retiradas do varal, 
os vasilhames com alimen-
tos, bebedouros de animais 
e gaiolas de pássaros e api-

ários devem ser cobertor. 
Nenhum utensílio de uso 
doméstico deve ficar expos-
to no quintal e, após a pas-
sagem do veículo, a ração 
e água dos pets devem ser 
trocadas.

A Prefeitura Cambé infor-
ma que o inseticida não traz 
risco para a saúde, sendo 
aplicado com responsabi-
lidade e com intervalos de 
tempo pré-determinados.
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Gabriela, a diretora Iranilde Durães, a professora Werica, a diretora Sandra da Silva e Letícia

Os produtos da Nutryox Premium  são regulamentados pela Anvisa

Suplementos Alimentares Nutryox: saúde e bem-estar
ANutryox reforça seu compromisso em transformar vidas com segurança e inovação através de seus suplementos que estão ao seu alcance

Combate ao bullying em colégio estadual de Rolândia
A Projeto e concurso cultural do Souza Naves tem como pauta o bullying; melhor redação sobre o tema será publicada no jornal JR

Os alunos e alunas de 
duas turmas da 7ª série, do 
Ensino Fundamental do Co-
légio Estadual Souza Naves, 
tiveram uma palestra sobre 
o bullying. A atividade faz 
parte do projeto de Comba-
te ao Bullying no colégio, 
uma iniciativa da profes-
sora Werica Dias Michelet-
ti da Cruz e da pedagoga 
Clarissa Fagnani Bacco, no 
Componente Curricular Re-
dação e Leitura.

“Dentro da proposta da 
produção de uma notícia, 
e com a intenção de tornar 
a experiência da produção 
pragmática, surgiu a ideia 
de convidar a equipe da 
delegacia civil de Rolân-
dia para trabalhar o tema 
bullying, um assunto re-
corrente e necessário de 

uando o assunto é 
saúde e bem-estar, 
transformação de vi-

das com segurança e inova-
ção, os suplementos alimen-
tares da Nutryox Premium 
são referência no mercado. 
“Estamos falando de áreas 
específicas como qualidade 
de sono, aumento da testos-
terona e da libido, aumento 
da imunidade e tratamento 
do trânsito intestinal, o que 
produz um emagrecimento 
com saúde”, explica o em-
presário Antonio de Souza, 
fundador da Nutryox.

Entre os produtos mais 
buscados da empresa está 
o Sonox, que ajuda a me-
lhorar a qualidade do sono 
das pessoas. “Há pessoas 
que têm uma qualidade de 
sono ruim e isso impacta 
muito em seu dia-a-dia, e 
na sua qualidade de vida. O 
Sonox contribui na redução 
do tempo que a pessoa leva 
para dormir e dá suporte 
para que as pessoas possam 
dormir melhor, e de forma 
natural”, pontua Souza.

A imunidade é outra área 
alvo dos suplementos ali-
mentares da Nutryox Pre-
mium. “Quem tem a imuni-
dade alta está de bem com 
a vida, já com a imunidade 
baixa fica suscetível a vá-
rias doenças”, ressalta An-
tonio Souza. “Mesmo que 

fique doente, a pessoa que 
tem a imunidade boa vai 
se recuperam mais rapida-
mente. Esse produto foi feito 
através da combinação de 
algumas vitaminas e é para 
aumentar a imunidade das 
pessoas”, afirmou o funda-
dor da Nutryox.

O trânsito intestinal é um 
assunto que tem tomado 
conta de várias discussões 
nos últimos tempos. Muito 
tem se falado sobre infla-
mação de intestino, micro-
biota. Há muitos especialis-
tas consideram o intestino 
como um ‘segundo cérebro’. 
“Devemos tratar bem nosso 
intestino com uma alimen-
tação equilibrada. Mais do 
que isso, se tivermos uma 
ingestão de fibras solúveis e 
insolúveis diariamente, va-
mos deixá-lo regulado. Uma 
vez regulado, o intestino vai 
absorver melhor os nutrien-
tes que comemos”, relembra 
Antonio Souza. O propósito 
do Slim Ox é melhorar o 
trânsito intestinal e isso vai 
influenciar também em um 
emagrecimento saudável, já 
que uma das fibras do Slim 
Ox é a inulina, que promove 
a saciedade.

O Tadalox é outro suple-
mento alimentar da Nu-
tryox que vem conquistan-
do cada vez mais as pessoas. 
Esse produto induz a um au-

mento da testosterona livre 
de 56% a 83%, aumentando 
também a libido. O produto 
tem feno-grego, Zinco, Mag-
nésio, Vitamina D3, Vitami-
na B6, Boro, Curcumina.   

“Nossa proposta não é só 
vender o produto, também 
teremos um suporte atra-
vés de um profissional da 
Nutrição para fazer orien-
tações para quem comprar 
nossos suplementos”, expli-
ca Antonio Souza. “Nossos 
produtos não tem açúcar, 
glúten, e vão com um ver-
dadeiro ‘manual’ com todas 
as informações necessárias 
para a pessoa que os adqui-
re”, resumiu o empresário.

A proposta da Nutryox 
Premium é levar uma me-

lhor qualidade de vida para 
as pessoas, levando-a por 
esse mundo do suplemen-
to. “As pessoas precisam ter 
muito cuidado com o que 
compram, onde compram, 
e com produtos milagrosos. 
Nossos produtos são feitos 
por uma fábrica especiali-
zada e todos nossos Suple-
mentos têm regulamenta-
ção da Anvisa. Entregamos 
qualidade e um ótimo pro-
duto”, concluiu o empresá-
rio Antonio Souza.

Como comprar
As pessoas podem com-

prar os suplementos ali-
mentares Nutryox Premium 
no site www.nutryox.com.
br da empresa, em que há 

todas as informações sobre 
como usá-los. Outros conta-
tos são através do WhatsA-
pp (44) 99157-8756 ou pelo 
@nutryox_suplementos

no Instagram. 

O QR Code abaixo tam-
bém leva diretamente ao 
site da Nutryox.

debate no âmbito escolar”, 
afirmou Clarissa. Apenas 
para registro: 7 de abril é 
o Dia Nacional de Combate 
ao Bullying e à Violência na 
Escola.

Os alunos ouviram e in-
teragiram sobre o tema e 
irão redigir a redação do 
gênero Notícia. O trabalho 
de produção é direciona-
do pela professora Werica. 
“Além disso, o projeto conta 
com um concurso cultural, 
no qual serão selecionadas 
as três melhores redações: 
o 1º lugar terá sua reda-
ção publicada no jornal JR, 
fará uma vista à delegacia 
e ganha um vale sorve no 
Chiquinho, o segundo fará 
a vista e ganhará o vale e o 
terceiro ganha o vale-sor-
vete”, ressalta Werica. 

Os bate-papos
Para as palestras com os 

alunos, foram convidadas 
a escrivã Gabriela Feucht e 
a assistente administrativo 
Letícia Lopes, da Delegacia 
de Polícia de Rolândia. As 
duas profissionais fizeram 
dinâmicas de grupo, numa 
linguagem mais acessível 
e atrativa para eles, alunos 
de 12 e 13 anos.

“Numa das dinâmicas, 
eles fizeram o desenho de 
uma pessoa e depois fo-
ram feitos comentários 
sobre esses desenhos. Isso 
nos remete ao conceito de 
bullying, pois não somos 
todos iguais e não somos 
perfeitos e devemos aceitar 
as nossas desigualdades”, 
explicou a escrivã Gabriela.

Também foram aborda-

dos os conceitos de bullyng, 
verbal e físico, o cyber-
bullying. “Os bate-papos 
forma bem participativos. 
Alguns não entendiam que 
certas coisas que faziam ou 
sofriam era bullying. Tam-
bém mostramos o relato de 
três adolescentes que sofre-
ram bullying e que passa-
ram pela delegacia. Mos-

tramos como essa situação 
é grave e pode ter consequ-
ências”, pontuou a escrivã 
Gabriela.

Ao final, Gabriela e Letí-
cia fizeram mais uma dinâ-
mica, uma brincadeira com 
bexigas. “Os alunos enche-
ram o balão, que tinha uma 
palavra num papel dentro. 
Pedimos que eles escre-

vem, por fora, uma pala-
vra de não fosse bacana. 
Eles escreveram tristeza, 
angústia, depressão, entre 
outras. Ao estourar a be-
xiga, a palavra que encon-
travam eram paz, união, 
sorriso, solidariedade”, 
afirmou Gabriela Feucht. 
“Estamos à disposição para 
novos convites”, concluiu.
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O veículo, os produtos e as mulheres foram trazidas para a delegacia de Rolândia

 ADeputado estadual solicitou Votos de Louvor da Alep aos militares 
de Rolândia que salvaram bebê de dois que estava engasgado

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Jaguapitã: mulheres presas por desvio de ração de frango
 AEntre as presas estão mãe e filha, pegas por desvio de produto; a terceira mulher foi presa por receptação de produto furtado

Cobra Repórter homenageia 
Policiais Militares de Rolândia

Para trabalhadores que 
acumulam anos de contri-
buição, mas ainda não atin-
giram a idade mínima para 
aposentadoria, existe a al-
ternativa da aposentadoria 
por idade para pessoas com 
deficiência. 

Esse benefício é acessível 
a homens e mulheres que 
tenham contribuído por 
pelo menos 15 anos com 
algum grau de deficiência, 
mesmo que leve, oferecen-
do uma idade mínima re-
duzida e um benefício mais 
adequado à capacidade de 
trabalho de cada segurado.
1. Requisitos para aposen-
tadoria por idade da pes-
soa com deficiência

Para acessar essa moda-
lidade de aposentadoria, o 
segurado deve comprovar 
ao menos 15 anos de con-
tribuição na condição de 
pessoa com deficiência. A 
idade mínima é reduzida:

• Mulheres: 55 anos de 
idade mínima e 15 anos de 
contribuição com deficiên-
cia.

• Homens: 60 anos de ida-
de mínima e 15 anos de 
contribuição com deficiên-
cia.

O grau da deficiência 
(leve, moderada ou grave) 
não altera a exigência de 
idade ou tempo de contri-
buição. Mesmo uma defi-
ciência leve dá direito ao 
benefício, desde que os re-
quisitos sejam atendidos.
2. Condições de deficiên-
cia que se enquadram

As deficiências podem ser 
físicas, sensoriais, mentais 
ou intelectuais, desde que 
comprometam a capacida-
de de trabalho. 

Exemplos de condições 
leves incluem bursite crô-
nica, tendinite, problemas 
na coluna, doenças reuma-
tológicas, problemas cardí- Renata Brandão Canella, advo-

gada, mestre em processo civil, 
especialista em direito do traba-
lho e direito empresarial, autora 
e organizadora do livro “Direito 
Previdenciário, atualidades e 
tendências” (2018, Ed. Thoth), 
Presidente da Associação Brasi-
leira dos Advogados Previdenciá-
rios (ABAP) na gestão 2016-2020.

Atendimento em todo Brasil
Av. Higienópolis, 32 – Sala 1501-1504, 15º andar. Londrina PR.
Dúvidas, sugestões e pauta:
atendimento@brandaocanella.adv.br
Insta: @brandaocanella
(043) 3344-3057   (043) 99861-0036  (047) 99219-8173

seu Direito

Três mulheres, duas delas mãe e filha, foram presas 
por desvio e receptação de produto furtado em Jagua-
pitã na noite da terça-feira (11). A prisão ocorreu na 
Vila Rural daquela cidade, onde mora uma das mu-
lheres, que no momento recebia sacas de ração para 
frangos. O trabalho de investigação foi feito pela 
equipe de inteligência da empresa BTZ, sob a coor-
denação do subtenente da reserva Soares e sargen-
to da reserva Wilson, que trabalha na segurança da 
empresa ‘furtada’. “Após diligências e acompanha-
mentos, fizemos o fragrante e chamamos a equipe 
da Polícia Militar para fazer o encaminhamento das 
mulheres”, explica o sargento da reserva Soares.

De acordo com o Boletim de Ocorrência, os poli-
ciais receberam informações de que um dos colabo-
radores da empresa JaguaFrangos estaria desviando 
cargas de ração de uma fazenda da empresa em Ja-
guapitã. A denúncia afirmava que duas mulheres es-
tariam desviando esses grãos regularmente usando 
um CrossFox. Na terça, o sargento da reserva cruzou 
com o veículo na Vila Rural e observou que o Cros-
sFox tinha várias sacas de ração no porta-malas. O 
sargento reconheceu as duas mulheres, mãe e filha, 

como funcionárias da empresa. 
Acionada, a equipe policial foi até o local e constatou 

as sacas no carro, conforme a denúncia. A mulher mais 
velha assumiu o crime e confessou que entregava o pro-

duto para uma outra mulher da Vila Rural. Os poli-
ciais levaram as três mulheres, o veículo e as sacas de 
ração até a delegacia de polícia civil de Rolândia. As 
três mulheres ficaram presas.

Aposentadoria por idade para pessoas 
com deficiência: uma alternativa para 

quem tem redução de capacidade

acos, perda parcial de visão 
e perda auditiva parcial.

Para garantir o direito, o 
segurado passará por uma 
perícia médica e funcio-
nal no INSS, que avaliará o 
impacto da deficiência na 
capacidade de trabalho e 
se ela esteve presente nos 
últimos 15 anos de contri-
buição.
3. Vantagens no cálculo do 
benefício

O cálculo do benefício 
pode ser vantajoso, corres-
pondendo a 70% da média 
dos salários de contribui-
ção desde julho de 1994, 
acrescido de 1% para cada 
ano de contribuição, poden-
do chegar a 100% da média 
dos salários. Esse método 
pode resultar em um be-
nefício mais elevado, espe-
cialmente para quem con-
tribuiu por muitos anos.
4. Como saber se o segura-
do se enquadra nos requi-
sitos

Para avaliar se a aposen-
tadoria por idade da pessoa 
com deficiência é a melhor 
opção, o segurado deve ana-
lisar seu histórico de saúde 
e trabalho. 

Caso tenha mais de 15 
anos de contribuição na 
condição de pessoa com de-
ficiência e esteja próximo 
da idade mínima (55 anos 
para mulheres e 60 anos 
para homens), é recomen-
dável buscar uma avalia-
ção médica que comprove 
a redução de capacidade ao 
longo dos anos de contri-
buição.
5. Orientação para o pro-
cesso de solicitação

Antes de reunir a docu-
mentação médica e agen-
dar a perícia no INSS, é re-
comendável consultar um 
advogado especializado em 

direito previdenciário. 
Esse profissional pode 

orientar sobre o conteúdo 
do atestado médico, faci-
litando a comprovação da 
redução de capacidade e 
aumentando as chances de 
aprovação do benefício.

Na solicitação, o segurado 
deverá reunir a documen-
tação médica e agendar 
uma perícia no INSS, que 
avaliará o grau da deficiên-
cia e confirmará se o segu-
rado exerceu suas ativida-
des com essa condição pelos 
últimos 15 anos.
6. Conclusão: o planeja-
mento é essencial para 
assegurar o direito à apo-
sentadoria

A aposentadoria por ida-
de da pessoa com deficiên-
cia é uma alternativa van-
tajosa para quem tem uma 
trajetória de trabalho com 
algum grau de deficiência. 

Com a redução da idade 
mínima e um cálculo de be-
nefício diferenciado, essa 
modalidade permite ao se-
gurado se aposentar antes 
com dignidade e segurança 
financeira.

Renata Brandão Canella, 
advogada

O deputado estadual Co-
bra Repórter (PSD) apresen-
tou, na quarta-feira (12), na 
Assembleia Legislativa do 
Paraná (Alep), um pedido 
de Votos de Louvor ao cabo 
Carlos Henrique da Fonse-
ca, e aos soldados Luiz Na-
tan Aben Athar Ribeiro e 
Rodrigo Lima de Albuquer-
que, do 15º Batalhão de Po-
lícia Militar de Rolândia. 
Os militares salvaram a 
vida de um recém-nascido, 
engasgado com leite. 

O ato heroico ocorreu no 
dia 6 de março de 2025, 
quando o pequeno Antony 
Marção de Carvalho, com 
apenas dois dias de vida, 
foi levado ao Batalhão da 
PM pelos pais, Herivelton 
Carlos de Carvalho e Jéssica 
Marção de Carvalho, após 
se engasgar. Rapidamente, 
os policiais iniciaram a ma-
nobra de Heimlich, garan-
tindo a desobstrução das 
vias respiratórias do bebê 
enquanto preparavam a 
viatura para o deslocamen-
to de emergência.

Com atuação coordenada, 
a equipe conduziu a crian-

ça e a mãe até o Pronto 
Atendimento de Rolândia, 
onde Antony foi atendido 
pelo Dr. Felipe Casimiro 
de Souza. Segundo o médi-
co, o bebê apresentou boa 
resposta às manobras de 
desengasgo, teve melhora 
significativa na respiração 
e foi estabilizado.

Segundo o deputado Co-
bra Repórter, a ação dos po-
liciais foi fundamental para 
salvar a vida de Antony. 
“Atos como esse demons-

tram a dedicação e o com-
promisso da nossa Polícia 
Militar com a proteção da 
vida e da população”, des-
tacou o parlamentar. Além 
da homenagem, a Assem-
bleia Legislativa solicitará 
a expedição de diplomas 
individualizados para os 
soldados e o envio do re-
querimento ao Comandan-
te-Geral da Polícia Militar 
do Paraná, reforçando o re-
conhecimento pelo serviço 
prestado.

O deputado estadual Cobra Repórter
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em Marketing e Publicidade

artes Expectativas 2025 - Séries que estreiam 
e séries que nos deixam

Mais de 2,5 mil rolandenses 
podem ter título cancelado
 A Justiça Eleitoral divulga a lista de 2590 eleitores e eleitoras que não 

votaram e nem justificaram sua ausência nas últimas três eleições

Se, pois, o Filho vos li-
bertar, verdadeiramente 
sereis livres. João 8:36. O 
homem foi criado à ima-
gem de Deus, foi colocado 
no lugar perfeito, foi-lhe 
concedida a oportunidade 
de ter perfeita comunhão 
com seu Criador e de par-
ticipar da glória de Deus. 
Todavia, tudo isto foi dado 
sob uma condição, que o 
homem exerça voluntaria-
mente seu livre-arbítrio. 

Vê-se, pois, que o amor 
não voluntário não é amor. 
Porque “Deus é amor”. Ele 
criou o homem à sua pró-
pria imagem, com o propó-
sito de usufruir da cama-
radagem e ter comunhão 
com o homem. Por isso, se 
fez necessário conceder 
livre-arbítrio ao homem 
como prova de seu amor 
espontâneo. 

Não obstante, este estado 
de amor e obediência não 
durou muito tempo. Sata-
nás levou o homem a du-
vidar da palavra de Deus 
e, assim, Adão usou seu 
livre-arbítrio para deso-
bedecer à ordem de Deus. 
Mas a serpente, mais sagaz 
que todos os animais sel-
váticos que o Senhor Deus 

tinha feito, disse à mulher: 
É assim que Deus disse: 
Não comereis de toda árvo-
re do jardim? Gênesis 3:1. 

Por esse ato de desobedi-
ência, herdamos a nature-
za pecaminosa, em razão 
disto, cometemos pecados 
porque somos pecadores. 
Eu nasci na iniqüidade, e 
em pecado me concebeu 
minha mãe. Salmos 51:5. 
Mas, Deus, em sua infinita 
misericórdia, na Pessoa de 
seu Filho, e na  plenitude 
dos tempos veio ao nosso 
encontro. Jesus se tornou o 
representante  de todos os 
homens. 

E, como representante 
levou sobre Si o pecado de 
todos. E, assim, preenchida 
a simples condição ofereci-
da por Deus podemos nos 
apropriar, pela fé, da liber-
tação da natureza pecami-
nosa que herdamos; Desta 
maneira, Libertos da na-
tureza pecaminosa somos 
justificados: Justificados, 
pois, mediante a fé, temos 
paz com Deus por meio de 
nosso Senhor Jesus Cristo. 
Romanos 5:1.

E como fruto da justifi-
cação temos paz com Deus, 
como também, o cancela-

mento da dívida que con-
traímos em Adão: Tendo 
cancelado o escrito de dí-
vida, que era contra nós e 
que constava de ordenan-
ças, o qual nos era preju-
dicial, removeu- o inteira-
mente, encravando-o na 
cruz. Colossenses 2:14. 

Jesus, o Filho de Deus 
veio para nos resgatar 
desta geração à qual per-
tencemos. Salvai-vos des-
ta geração perversa. Atos 
2:40b. A boa nova do evan-
gelho é que, o pecador com 
sua natureza pecaminosa 
foi crucificado com Cristo. 
E, assim, pode exercer seu 
livre arbítrio e confessar: 
Eu estou crucificado com 
Cristo. 

Que assim seja!!!

A Justiça Eleitoral de 
Rolândia divulgou a lista 
de eleitores que não vo-
taram nem justificaram 
a ausência nos três últi-
mos pleitos. De acordo 
com a Resolução TSE nº 
23.594/2018, para que não 
corram o risco de ter o títu-
lo cancelado, esses eleito-
res devem regularizar a si-
tuação até o dia 6 de maio. 

Vale ressaltar que, para 
fins de contabilização da 
Justiça Eleitoral, cada tur-
no é considerado como 
uma eleição. Em Rolândia, 
2.590 eleitores não compa-
receram nos dois turnos 
das eleições de 2022, nem 
na eleição de 2024.

Caso os eleitores não re-
gularizem a sua situação, a 
Justiça Eleitoral efetuará o 
cancelamento dos seus res-
pectivos títulos no período 
de 17 a 20 de maio, quando 
não serão efetuadas atua-
lizações no cadastro elei-
toral.

A lista dos eleitores em 
débito com a Justiça Elei-
toral deve está afixada no 
cartório eleitoral e pode 

ser consultada em https://
www.rolandia.pr.gov.br/
noticias_individual/20540 

Os eleitores podem con-
sultar a sua situação pelo 
site do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), no link 
ht t ps: // w w w.t se.ju s .br/
servicos-eleitorais/autoa-
tendimento-eleitoral#/aten-
dimento-eleitor 

Caso tenham alguma pen-
dência, é possível emitir o 
boleto para pagamento de 
multa pelo próprio site.

 Mas atenção: a regulari-
zação da situação só se efe-
tiva com o comparecimento 

do eleitor ao cartório elei-
toral em posse do compro-
vante de pagamento da 
multa para que sejam re-
alizados os devidos regis-
tros no sistema.

É importante ressaltar 
que a Justiça Eleitoral não 
envia comunicados por 
e-mail. Por isso, os eleito-
res devem redobrar os cui-
dados caso recebam men-
sagens desse tipo. 

O Cartório Eleitoral de 
Rolândia atende na Rua 
Ernesto Campaner, 335 - 
Santa Mônica, de segunda 
a sexta, das 12h às 18h. O 
telefone é o (43) 3255-1416.

O Fórum Eleitoral de Rolândia

Se nos filmes o ano pare-
ceu meio xoxo, nas séries a 
animação tá tão lá no alto 
– tanto em quantidade, 
como em qualidade – que 
vamos ter que separar – 
de novo – em duas – talvez 
três – partes, e vamos co-
meçar com as séries que 
vão dar as caras pela pri-
meira vez nas telinhas e 
as que finalizam por aqui 
sua trajetória.

ESTREIAS 
- Cavaleiro dos Sete Rei-

nos: Mais um derivado do 
mundo de Game of Thro-
nes, a trama gira em tor-
no de um cavaleiro bem 
clichezão – heroico, forte 
e meio burro – e seu escu-
deiro. A série – bem como 
os livros – tem um tom 
mais aventuresco e menos 
brutal que sua “mãe”. Su-
cesso garantido da HBO.

- Demolidor Renascido: 
Ué, mas já rolou série dele 
certo? Certo, a Netflix fez 
a, talvez, melhor série de 
herói que já vimos; mas a 
Disney – dona dos direitos 

– acabou com a graça. Ago-
ra, alguns anos depois a 
Disney vai meio que “reco-
meçar” a história do herói 
cego – mas com os mesmos 
atores, personagens etc.. 
– então na prática é a es-
treia. Única série de herói 
que devo ver.

- Menções: Alien:Earth, 
Dia Zero, Deep Thief.

ACABAM
- O Urso: Tá, não é 100% 

de certeza absoluta que ela 
vai acabar, mas é o que es-
tão anunciando. Eu já falei 
algumas vezes dessa série 
magistral aqui, que mar-
cou seu nome na história 
da cultura pop e espero 
que continue com o sarra-
fo lá em cima – e espero 
que acabe mesmo, no topo.

- Andor: O – de longe – 
melhor produto de Star 
Wars lançado desde os 
filmes lá da década de 70 
chegam para sua segunda 
e última temporada. Histó-
ria curtinha e impactante 
de um bandidinho que se 

torna um dos mais impor-
tantes rebeldes contra o 
império. E o melhor, sem 
Jedi.

- Stranger Things: O 
maior fenômeno pop das 
telas nos últimos dez ou 
quinze anos retorna para 
finalizar o arco dos ami-
gos e da nostalgia dos 
anos 80 que tanto ama-
mos. Sinceramente, acho 
que perdeu um pouco o 
timing pelo tempo que fi-
cou fora do ar. Mas deve 
ser um estrondo.

-Menções: Cobra Kai, 
Handsmaid Tale, O Verão 
que mudou minha vida.
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Inovação e crescimento marcam a nova gestão da ACIC

Ester Koga presidente a ACIC

 A Ester Koga preside a Associação Comercial e Empresarial de Cambé como a segunda mulher na história da entidade a ocupar o cargo

A

Em evento inédito, ACIR Mulher elege a Mulher do Ano
 A Primeira mulher à frente da ACIR, Maria Fernanda Serpeloni é eleita a Mulher do Ano – Destaque 2025 no município de Rolândia

Associação Comer-
cial e Empresarial de 
Cambé (ACIC) iniciou 

uma nova fase sob a lideran-
ça da presidente Ester dos 
Santos Koga, que empre-
ende na cidade há 10 anos 
no segmento de presentes 
criativos e personalizados. 
Ela ingressou na ACIC há 
oito anos, após convite um 
feito pela Priscila Moreno, 
que é gerente executiva da 
entidade. “Nosso objetivo 
era o de buscar conexões e 
novos conhecimentos. Na 
época, me sentia muito so-
litária, era trabalho e casa. 
O convite para participar 
da associação trouxe novas 
oportunidades de intera-
ção”, relembra Ester.  Des-
de então, ocupou cargos na 
diretoria como o financei-
ro e, mais recentemente, a 
presidência. “O que me for-
taleceu a aceitar foi o apoio 
da diretoria”, afirma.

Foco da nova gestão
Com foco em inovação 

e expansão, a presidente 
destaca o compromisso de 
aproximar a ACIC dos di-

versos bairros do municí-
pio, promovendo a integra-
ção entre os associados e a 
comunidade empresarial. 
Uma das principais propos-
tas da nova gestão é descen-
tralizar as ações da ACIC. 
Com o objetivo de fortale-
cer a presença nos bairros, 
a diretoria incluiu repre-
sentantes de regiões como 
Jardim Santo Amaro, Novo 
Bandeirantes e Ana Rosa. 
A iniciativa visa criar uma 
rede de apoio mais abran-
gente e democratizar o 
acesso às atividades da as-
sociação. “O principal obje-
tivo dessa gestão é unificar, 
para que sejamos de fato a 
ACIC Cambé”, reforça Ester.

Ações e propostas 
Faz cerca de um mês e 

meio que as ações da nova 
gestão começaram a ser 
implementadas, e mesmo 
com toda a nova adaptação 
a presidente comenta já ter 
começado algumas mudan-
ças. “O nosso diferencial é 
que trouxemos diretores 
dessas regiões mais longe 
do centro, garantindo que 

elas estejam representa-
das. Temos vários planos e 
projetos para atuar nesses 
bairros. Queremos reali-
zar ações pontuais, como, 
por exemplo, uma ação no 
Santo Amaro e outra no 
Ana Rosa. A ideia é não fi-
car apenas no centro, mas 
alcançar outras áreas tam-
bém”, pontua.

Outro destaque é o forta-
lecimento de dois segmen-
tos importantes dentro da 
ACIC: o Núcleo de Jovens 
Empresários e o Núcleo de 
Mulheres Empreendedo-
ras. Esses grupos têm apre-
sentado crescimento ex-
pressivo e são considerados 
pilares estratégicos para o 
futuro da entidade. Segun-
do Ester, a procura por par-
ticipação nesses núcleos é 
alta, a ponto de a entidade 
precisar administrar o flu-
xo de novos membros para 
garantir a qualidade das 
atividades oferecidas.

O foco em inovação tam-
bém inclui a promoção de 
palestras com temas atu-
ais e alinhados com as ne-

cessidades do mercado. A 
estratégia é oferecer con-
teúdo relevante, indo além 
de temas tradicionais, para 
agregar valor aos associa-
dos e fomentar o desenvol-
vimento empresarial local.

Protagonismo
A presença de Ester na 

presidência também marca 
um momento significativo 
para a entidade, sendo ela 
a segunda mulher a ocu-
par o cargo na história da 
ACIC. A primeira foi Lour-
des Manfre Maçolla, que 
esteve à frente da ACIC por 
duas vezes.  a liderança da 
associação pela última vez 
em 2011. A valorização da 
liderança feminina é vista 
como um passo importante 
para ampliar a representa-
tividade e fortalecer o pa-
pel das mulheres no empre-
sariado local.

“Ver uma associação com 
quase 50 anos ter apenas 
duas mulheres na presidên-
cia é um número pequeno. 
Foi um grande desafio, e 
o apoio de pessoas como 

a Lurdes foi fundamental 
para eu aceitar o cargo”, 
destacou Ester. Ela também 
ressaltou a importância de 
uma diretoria engajada e 
das colaboradoras da ACIC, 
que, segundo ela, “demons-
tram amor e dedicação em 
cada ação”.

Para falar com a ACIC, 

o contato de WhatsApp é 
o (43) 9.9836-6578 ou pelo 
(43) 3251-6361. A Associa-
ção Comercial e Empre-
sarial de Cambé fica na 
Avenida Inglaterra, 1020, 
7° andar, sala 701/706, no 
centro. Acesse também o 
Instagram da ACIC (@acic-
cambe).

A ACIR Mulher realizou 
o seu 1º coquetel em ho-
menagem ao Dia Interna-
cional da Mulher, na noite 
da quarta (12), no Espaço 
Gourmet do Blumen Park. 
O evento também ficou 
marcado pela 1ª edição da 
Mulher do Ano – Destaque 
2025, conquistado pela pre-
sidente da ACIR, Maria Fer-
nanda Serpeloni, que  fez 
história por ser a 1ª mulher 
a presidir a Associação Em-
presarial de Rolândia.

“Este prêmio nasce do de-
sejo de reconhecer e valori-
zar mulheres que, com sua 
força, talento e dedicação, 
fazem a diferença em nos-
sa cidade. Mulheres que 
inspiram, lideram e trans-
formam”, afirmou Maria-
ne Greco Ciola, presidente 

da ACIR Mulher. “E que 
esta seja a 1ª de muitas ho-
menagens, pois, a cada ano, 

queremos destacar uma 
mulher que, com seu traba-
lho e sua trajetória, contri-

bui para o crescimento de 
Rolândia”, complementou.

“Esse coquetel foi ideali-

zado para que as mulheres 
pudessem voltar para casa 
melhores do que quando 

chegaram. Enfim, para co-
memorar o nosso dia”, ex-
plicou Sarah Figueiredo, da 
diretoria da ACIR Mulher. 

As membras da Mesa Di-
retoria da ACIR Mulher con-
tinuarão a eleger a Mulher 
do Ano e qualquer filha de 
Eva da comunidade pode 
ser a escolhida. “Quem es-
tiver se destacando em seu 
negócio, em seu comércio, 
trazendo reconhecimento 
e potência para Rolândia, 
agregando valores. Essa 
será a nossa Mulher do 
Ano’, ressaltou Sarah.

Os dois eventos, o co-
quetel em homenagem às 
mulheres e o prêmio Mu-
lher do Ano - Destaque, 
vão acontecer anualmente 
dentro da programação da 
ACIR Mulher.

A Mesa Diretora da ACIR Mulher e, no destaque, Maria Fernanda Serpeloni
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Torneio 1º de Maio 2025 de 
Rolândia com novidades

É domingo: Caminhos de São 
José chega a sua 10ª edição
 A Passeio ciclístico de Rolândia começou em 2013 e não foi realizado 

apenas em 2020 e 2021 por conta da Covid-19

Foto de 3º ‘Caminhos de São José’, em 2015

Neste domingo (16), cen-
tenas de ciclistas partici-
pam do passeio ciclístico 
‘Caminhos de São José’, em 
Rolândia, que está em sua 
10ª edição. Com quase 600 
inscritos na quarta-feira 
(12), o passeio começou em 
2013 e não foi realizado 
apenas nos anos de 2020 e 
2021, por conta da pande-
mia da Covid-19. Isso não 
impediu que o ‘Caminhos’ 
se tornasse um dos maio-
res da região e do Estado, 
trazendo pessoas de mais 
de 40 cidades.

O evento começa às 6 
horas com a concentra-
ção e um café da manhã 
às 7 horas – tudo na pra-
ça da Paróquia São José, 
local da saída e da che-
gada dos dois trajetos do 
‘Caminhos’, o de 30 km e 

outro de 50 km. A largada 
está marca para as 8 horas 
com as bênçãos do padre e 
pároco Romão. Na sequên-
cia, às 10 horas, acontece 
a abertura das barracas 
de bebidas e comidas com 
pastel, crepe, batata frita, 
espetinho, buraco quente 
(pão com carne), e doces.

Almoço especial
A organização do pas-

seio ‘Caminhos de São José’ 
também promove um al-
moço especial a um valor 
de R$ 50,00 por pessoa. No 
cardápio, macarrão à bo-
lonhesa, arroz temperado, 
coxa e sobrecoxa de frango 
assadas com batata, salada 
verde e maionese. O almo-
ço terá a animação do can-
tor Carlinhos Miranda e 
começa às 11h30.

Mais shows
A partir das 11h30, a 

banda Acústico 43 faz um 
show externo na praça 
e, às 14 horas, é a vez da 
Banda Delavê. O padre Ro-
mão celebra uma Missa às 
17 horas  e um show com 
Fabiano Santos e Banda, 
a partir das 19 horas, en-
cerra o ‘Caminhos de São 
José’, evento ciclístico ide-
alizado pelo monsenhor 
José Agius, o padre Zé, fa-
lecido em abril de 2023. 

O passeio é organizado 
pela Avocar (Associação 
dos Voluntários e Volun-
tárias de Caridade de 
Rolândia) e nasceu como 
homenagem a São José, Pa-
droeiro de Rolândia, que 
tem o dia comemorado em 
19 de março, feriado no 
município.

A Secretaria de Esporte 
da Prefeitura de Arapongas 
promove o 1º Arapongas 
Combate, evento esportivo 
que promete agitar a cida-
de e revelar grandes talen-
tos das artes marciais. A 
ação inédita está marcada 
para o dia 03 de agosto, no 
ginásio da Secretaria de 
Esporte (prédio do Antigo 
Sesi). “Uma novidade para a 
nossa cidade. Estamos com 
boas expectativas para o 

 A Inscrições para os torneios de Futebol (categoria livre), Futebol 
máster e Vôlei de areia, masculino e feminino, vão até dia 24 de março

A Secretaria Municipal de Esportes da Prefeitura de Rolândia abriu as inscrições para 
o Torneio do Trabalhador, também conhecido como 1º de Maio. São três modalidades: 
o tradicional futebol livre, sem limite de idades, o vôlei de areia, ou de praia, nas cate-
gorias masculina e feminina, e a novidade do futebol máster, para atletas acima de 45 
anos – nesse caso, os goleiros podem ter acima de 40 anos de idade. 

As inscrições podem ser feitas até o dia 24 de março na Secretaria Municipal de Es-
porte (Expedicionários, 484 - 3º Andar - sala 302), de segunda a sexta-feira, das 8 às 11 
horas e das 13 às 17 horas. “A Sessão Técnica está marcada para às 19 horas do dia 25 
de março, em local a definir”, explica Odair Polaco, secretário municipal de Esporte. O 
evento esportivo terá premiação em dinheiro, troféus e medalhas – mais informações e 
inscrições pelo fonewhats (43) 3906-1117.

‘Amigos do Xuxa/Bar do Paquinha’  foi campeão do Torneio de 
Futebol 1º de Maio de 2024 em Rolândia; neste ano, o município terá 

o primeiro campeão no Futebol Máster

1º Arapongas Combate com várias Artes Marciais
Município sediará evento inédito em agosto, por meio da Sec. de Esporte

evento. Em breve, divulga-
remos mais informações so-
bre inscrições e programa-
ção”, afirmou Altair Sartori, 
secretário de Esporte.

O Arapongas Combate 
será a seletiva oficial para 
o Paraná Combate, reunin-
do atletas das modalidades 
de Boxe, Kickboxing, Muay 
Thai, Jiu jitsu, Karatê, Kung 
Fu, Capoeira e Taekwondo. 
Naipe: Feminino e Masculi-
no, nas categorias de idade 

e peso conforme o regula-
mento do Paraná Combate.

Conforme a Secretaria 
de Esporte, somente atletas 
com vínculo em Arapongas 
podem participar. “Este é 
o momento de mostrar sua 
força, técnica e determina-
ção. Se você é um atleta ou 
um fã de artes marciais, não 
fique de fora desse evento 
histórico. Venha prestigiar 
e torcer pelos nossos talen-
tos locais”, pontuou Sartori.


